
Qâmaira lllunícipcil de S an ta  TBárbara d O este
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r e q u e r im e n t o  n ° 128/ 13
De Informações

“Sobre as condições do 
transporte de pacientes 
realizado pela Secretaria de 
Saúde do nosso Município”.

Considerando-se que, conforme explicado na audiência 
pública da Secretária de Saúde, realizado na Câmara de Santa Bárbara 
d'Oeste, no dia 31 de janeiro de 2013, atualmente existem (cinqüenta) 
veículos designados para o transporte de pacientes e acompanhantes, 
porém, estes não estão em condições de fazer viagens para outros 
municípios, e,

Considerando-se ainda que, muitos pacientes necessitam 
de tratamento contínuo ou de urgência, que são realizados em hospitais 
de outros municípios, como Campinas e Sumaré, e para isso, precisam 
do transporte público da Secretária de Saúde.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 -  Como é feito o transporte para os munícipes que precisam fazer 
tratamento em outras cidades? /
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2 — Qual o procedimento que o municípe deve realizar para solicitar o 
transporte público da Secretária de Saúde?

3 _ Quais veículos são mais utilizados para o transporte de pacientes?

4 - Qual a média de pacientes que utilizam dos veículos diariamente? 
Descrever.

5 -  Quantos veículos são necessários para atender essa demanda?

6 -  Existe alguma previsão para a aquisição de novos veículos para a 
Secretária Municipal de Saúde?

7 _ Quando não há veículos disponíveis para essa finalidade, como é 
realizado o transporte dos pacientes que necessitam de tratamento 
continuo ou urgente?

8 -  Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. T; fevereiro de 2013.


